
 

 

 

            

                CR du café citoyen du 25 octobre 2024 au LIP 

 

 

 

 

 

Présents : Jean-Claude, Noortje, Mireille, Daniel T, Eric, Muriel, Thierry 

 

Bilan financier actuel de l’association 

 

En caisse nous avons actuellement 3710,53 €. La commune nous a bien versé 750 € pour 

notre participation à Eh ! les arbres. Sénas ne nous a pas encore payé les 200 € de la 

conférence. 

Nous réglons les 250 € à Stéphan Ruvio et les 400 € à Anne (factures montrées). 

 

A ce jour, nous avons pour l’année 2025, 22 adhérents à jour de leur cotisation. 

 

Lors de l’AG, les comptes seront présentés par Eric. 

 

Exposition des 2 canaux à Sénas 

 

La dernière présentation aux écoles aura lieu à Sénas le jeudi 7 novembre à 10h.  

Anne et Thierry seront là. 

 

CA de FNE13  

 

Faute de salle disponible à Lamanon, FNE13 a demandé si son Conseil d’Administration 

du  samedi 16 novembre (8h-14h) pouvait se tenir à Mallemort. Thierry a réservé la salle 

Dany. Toute personne de notre association peut assister en tant qu’observateur à ce CA. 

 

 

Centrale d’enrobage à Lamanon 

 

Thierry a été invité par le maire de Lamanon au premier comité de suivi de la centrale. 

Etaient présents un habitant de Lamanon adhérent à FNE13, Stéphane Coppey et Thierry 

en tant que représentants FNE13, 2 gars d’Atmo Sud, 2 personnes de la DREAL, un 

représentant du sous-préfet et un habitant de Lamanon représentant la Ligue des Alpilles. 

A noter l’absence de l’ARS (Agence Régionale de Santé). 

 

Des avancées : les gars de Trabet demandent à ce qu’on les aide dorénavant à trouver des 

sites. Ils sont conscients qu’on ne peut plus travailler comme par le passé.  

Daniel Guyot pourrait-il nous orienter pour trouver des cartes de l’INSEE sur la densité 

de population ? 

 

 

 



L’arrêté d’enregistrement de la préfecture prévoit que le site de Lamanon doit être 

réhabilité pour un usage industriel. Cependant le Le PLU de Lamanon qui va être 

approuvé en décembre positionne ce site en zone naturelle !!! 

Il faudrait modifier l’arrêté pour le mettre en conformité avec ce nouveau PLU. C’est ce 

que le maire va essayer d’obtenir. 

 

 

Plan vélo Métropolitain 

 

En prévision de la réunion du lundi 9 décembre 15h30 à Marseille nous avons sollicité 

une réunion de préparation avec Ghislaine Guy. 

Ensemble, nous mettons à jour la carte des parties de pistes cyclables sur la commune. 

La réunion avec GG est arrêtée au lundi 28 octobre 18h en mairie. 

Le doc préparatoire est envoyé à tous par Thierry. 

 

 

SCOT 

L’article de Thierry dans Mallemort Infos concernant le SCoT est peut-être difficile de 

prime abord. Aussi il est décidé de faire une soirée de présentation du SCoT de façon à ce 

que les habitants soient encouragés à aller s’exprimer lors de l’enquête publique qui se 

tiendra du 5 novembre au 11 décembre. La date de cette réunion est arrêtée au vendredi 

15 novembre 2024 à 18h. Salle Dany à réserver. 

 

Dossiers de demande de subvention 

 

A rendre avant le 15/11. 

 

Ces financements sont en accord avec les projets que l’on veut mener. 

On demandera le financement du film à projeter dans la salle du SMAVD ? 

Projet de panneaux à mettre en place devant la Maison de Pays. Cela permettra d’utiliser 

nos supports et de laisser pendant la saison estivale des panneaux sur le patrimoine de 

Mallemort 

 

Bus 86 

 

En avance de 5 min sur son horaire. 

Pourquoi ne pas bénéficier de gratuité sur la zone urbaine ? 

 

LIP 

 

Réunion le mercredi 6 novembre à 14h au LIP (toujours à l’ancien Casino). Noortje nous 

représente. 

 

Rencontre DREAL 

 

Invitation aux associations par la DREAL. On répond favorablement à l’invitation. 

Thierry sera présent. D’autant plus que E Bruchet sera présent. 

 


